



Non

Nous ne nous inscrivons pas à l'ordre !

Malgré le taux ridicule de 13.73% de votants au niveau national, l'Ordre Infirmier se met en place cette année. Son bureau national va se réunir pour lancer la campagne d'appel à cotisation au deuxième trimestre 2009.

**Pour vivre ils ont besoin de notre argent !
STOP AU RACKETT !!!!!!!**

Contrairement à ce qu'ils affirment, l'Ordre ne règlera :

- Ni les problèmes de conditions de travail
- Ni la pénurie chronique
- Ni la reconnaissance de notre diplôme
- Ni la nécessaire revalorisation salariale

Mais ils seront là pour nous sanctionner !

Ils nous menaceront, comme nos collègues Kinés par leur propre Ordre, d'exercice illégal de la profession = BALIVERNES.

Ce sont eux les ILLEGAUX ; nous ne l'étions pas hier, nous ne le serons pas demain.

Comme nos collègues Kinés, refusons de nous inscrire !

Dés réception d'un courrier de la part de l'Ordre ou d'une éventuelle pression de la hiérarchie contactez-nous.

Nous devons continuer la résistance face aux Ordres qui ne sont que des instruments du gouvernement pour déréglementer à terme nos professions.

**C'est tous ensemble Kinés, Pédiçures, Podologues, IDE, IADE, IBODE
Puéricultrices et Cadres que nous gagnerons.**